Un pays tout en courants d'air



Ciel nuageux après l'orage au-dessus des Infruits - Juillet 1993

1. - continentalité : caractère des climats à fortes amplitudes thermiques diurnes et surtout annuelles (>20°C entre la moyenne du mois le plus froid et celle du mois le plus chaud) liées à une situation géographique au centre ou vers l'est des continents (isolement vis à vis des courants d'air humide ouest-est). Très froid l'hiver, très chaud et orageux l'été.

Henri VIDAL Emmanuelle DEFIVE

erre de contrastes aux froids profonds mais aux dégels brutaux, à l'enneigement capricieux, froide l'hiver, très chaude et sèche l'été dans les bassins, plus fraîche sur les plateaux, souvent orageuse, et de toutes parts comme de tous temps balayée par les vents, tels sont, brièvement résumés, les traits de ce climat au caractère marqué qui règne sur le Mézenc et en fait la réputation, mélange de rudesse, d'irrégularité et de violence bien plus que de douceur et de tempérance. De ce tableau dressé dans le précédent numéro des Cahiers du Mézenc, reste à découvrir l'origine et les raisons, qui nous entraînent dans un autre voyage, à travers l'atmosphère, du bout de l'horizon et du pied au sommet de notre mont Mézenc.

Le Mézenc est situé au carrefour d'influences climatiques diverses : atlantiques, méditerranéennes, continentales⁽¹⁾ et montagnardes (fig.1).

